

ÖBB und nextbike –
die umweltfreundliche
Kooperation



ÖBB

Jetzt kommt Bewegung rein

Bahn & Rad: Steigen Sie jetzt um!

Sie wollen einen Ausflug machen und dabei umweltfreundlich und flexibel unterwegs sein? ÖBB und nextbike machen's möglich: Holen Sie sich an **62 Bahnhöfen** der ÖBB in Niederösterreich und im Burgenland Ihr nextbike an den nextbike-Verleihstationen und treten Sie in die Pedale. ÖBB und nextbike – die perfekte Kombination!

Mit der **VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD** fahren Sie immer besser: Bei Erstregistrierung erhalten Sie die erste Tagesfahrt, danach bei jeder Fahrt die erste Stunde gratis.



Jede erste Stunde pro Ausleihe ist mit der VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD kostenlos. Die 24 Stunden-Ausleihe kostet dabei 9,- statt 10,- Euro. Das Angebot ist nicht mit anderen nextbike-Aktionen kombinierbar. Leihmöglichkeit je nach Verfügbarkeit.



Train & bike: Change now!

Can an excursion really be environmentally friendly and flexible using public transport? It can with ÖBB (Austrian Federal Railways) and nextbike! Pick up a nextbike from the nextbike rental outlet at any of the **62 ÖBB railway stations** in Lower Austria and Burgenland and get pedalling. ÖBB and nextbike – the perfect combination!

The **VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD** is always a better way to go. The first hour on the rental bike is always free! New nextbike users get their first ride free of charge.



The first hour on the rental bike is free of charge with the VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD. 24 hour rental costs 9,- instead of 10,- euro. The offer cannot be combined with other nextbike-promotions. Offer is subject to availability.

Steigen Sie um!

Mit den ÖBB und nextbike
kommen Sie besser ans Ziel.

Jede erste
Stunde pro Fahrt
mit der ÖBB
VORTEILSCARD
gratis radeln!



nextbike
T 02742 / 22 99 01
www.nextbike.at



ÖBB-Kundenservice 05-1717
oebb.at

Impressum:
Änderungen, Satz- und Druckfehler vorbehalten!
Rechtsträger: NÖ Energie- und Umweltagentur Betriebs GmbH, Grenzgasse 10,
3100 St. Pölten, FN 355847f. Fotos: ÖBB-Werbung GmbH, Archiv/nextbike,
weinfrenz.at; Grafik: Drach-Hübler & Socher OG. Stand März 2015

nextbike

oebb.at

BS_F_2

ANRUFEN und LOSFAHREN!

1. Registrierung

- Für die Benutzung der nextbikes ist eine einmalige Registrierung erforderlich: per **Hotline 02742 22 99 01** oder online unter www.nextbike.at
- **VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD**-Besitzer bitte Kartennummer angeben!

2. Leihrad ausborgen

- **Hotline 02742 22 99 01** anrufen
- Nummer des gewünschten Rades eingeben
- Sie erhalten einen Zahlencode
- Mit diesem Code das Schloss öffnen und losradeln

3. Leihrad zurückgeben

- Rad an beliebigem nextbike Standort zurückbringen
- Rad absperren und Hotline anrufen
- Standort bekannt geben und abmelden

Mit einem Smartphone können Sie die Ausleihe bzw. Rückgabe über den Link m.nextbike.at tätigen.

CALL and GO!

1. Registration

- Call **hotline 0043 2742 22 99 01** or online at www.nextbike.at
- **VORTEILSCARD/ÖSTERREICHCARD** owners: please indicate your card ID

2. Rent a bike

- Call **hotline 0043 2742 22 99 01**
- Enter the number of the selected bike
- Receive a code
- Unlock the bike by inserting the code and go

3. Return the bike

- Return the bike at any nextbike location
- Lock the bike and call the hotline
- Deregister by reporting the location of the bike

Verleihstandorte an ÖBB-Bahnhöfen

